

MSC Hamburg eV Newsletter



Moin Jungs,
Moin Männer,

hier unser dritter Newsletter für 2020.

Here our third newsletter for 2020

Der neue Vorstand arbeitet bereits und hat sich ganz dem Ledertreffen 2020 in der Organisation gewidmet. Wir halten euch auf dem Laufenden über die Neuerungen und Ideen welche wir umzusetzen gedenken damit es eine erfolgreiche Veranstaltung wird.

The new board is already in progress to organize the next leather event hold in Hamburg in August with the election of the new Mr. Leather Hamburg 2020.

Das Photoshooting auf der MS Stubnitz war erfolgreich. Wir widmen uns nun der Bildauswahl

The photoshooting on board of MV Stubnitz was successful and we selected the best shots.

Erinnerung / kind reminder/

Wir haben noch einen Vorbereitungstreffen für alle Helfer zum Fetischwochenende: es ist der 11.03.2020 in Hamburg (Cafe Uhrlaub) um 19:30 Uhr. Für nähere Informationen bitte Gregory direkt ansprechen (0157-86802461).

We have da fixed day for everyone who wants to take over jobs for the fetish weekend: On 11th March 2020 at 19:30 in Hamburg (Café Uhrlaub) more information you might find in contacting Gregory directly (+49/157/86802461).

Erinnerung / kind reminder/

Fetish weekend – 14. – 17. Mai / 14th to 17th May – do not miss it!

Habt ihr weitere Fragen oder Anregungen – meldet euch bei uns!

May you have interest on more information or do you would like to give us feedback/remarks – do not hesitate to write to the board!

Euer / yours MSC Hamburg eV